THIBAUT SCHWAB A INTÉGRÉ EN 2019

Intéressé depuis toujours par les sciences, c'est assez naturellement que j'ai choisi de faire un bac S, puis de poursuivre en classe préparatoire car je n'avais pas encore de projet professionnel et voulais me donner deux ans de plus pour y réfléchir.

Je suis donc entré en PCSI au lycée Fabert en tant qu'interne, ce qui était pour moi indispensable afin d'acquérir une réelle méthode de travail. Le début d'année marque un changement radical par rapport au lycée tant du point de vue de la charge de travail que des attentes.

Mais ce qu'il m'a le plus marqué est l'ambiance de classe!

Les élèves sont toujours prêts à s'entraider et les professeurs toujours à l'écoute et là pour aider les élèves au cas par cas.

Pour la deuxième année, j'ai choisi la filière PSI car je préférais les sciences de l'ingénieur à la chimie. Là encore, il faut s'adapter au nouveau rythme et en plus faire face à la pression des concours. Mais, encore une fois, l'excellente ambiance de classe et les professeurs m'ont permis d'aborder les concours sereinement. Finalement, l'excellente formation offerte au lycée Fabert m'a permis d'intégrer Supaéro, l'école qui me faisait rêver depuis le début de la première année.





Au-delà de l'école intégrée, ces deux années de classe préparatoire m'ont également permis de découvrir énormément sur moi-même, d'acquérir une réelle méthode de travail et de rencontrer d'excellents amis.

Avec le recul, je referais le même choix sans hésitation.

Retrouvez d'autres témoignages sur twitter.com/CPGEFabert





www.prepas-fabert.com